



Arribó Díaz-Canel a la hermana República de Belarús



El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, llegó en la mañana de este miércoles, hora local, a la capital bielorrusa, donde

cumplirá una visita oficial y participará en el Consejo Supremo de la Unión Económica Euroasiática, donde la Isla ocupa puesto como país observador.

René Tamayo León, 25 de Junio de 2025

MINSK.- La larga historia de cooperación y amistad que unen a Cuba y la hermana nación bielorrusa es ratificada y consolidada nuevamente con la llegada aquí del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

El Jefe de Estado inicia así la segunda visita oficial a la República de Belarús, en la que sostendrá encuentros con el presidente Alexander Lukashenko, ambos al frente de sus respectivas delegaciones.

Díaz-Canel descendió de la aeronave sobre las 9:00 de la mañana de este miércoles, hora local, y fue recibido, junto a su compañera, Lis Cuesta Peraza, en el Aeropuerto Nacional de esta capital por el viceprimer ministro Viktor Karankevich, un veterano directivo del sistema industrial bielorruso, del que fue ministro, y quien desde joven estuvo vinculado a los icónicos tractores MTZ, además del viceministro, Evgeny Andreevich Shestakov.

También le dieron la bienvenida Santiago Pérez Benítez, embajador de la Mayor de las Antillas aquí, y Vitaly Petrovich Borchuk, embajador de Belarús en la Mayor de las Antillas.

En su calidad de Invitado de Honor, el Presidente cubano recibió los honores correspondientes a su alta investidura antes de comenzar unas intensas jornadas de trabajo que incluyen su participación en el Consejo Supremo Económico Euroasiático, mecanismo integracionista del que forman parte Rusia, Belarús, Armenia, Kazajastán y Kirguistán, y durante el cual también sesionará el IV Foro Empresarial Euroasiático.

Ante la visita de Díaz-Canel, avenidas principales de Minsk han sido engalanadas con banderas cubanas, y los principales noticiarios han dedicado espacio a las relaciones bilaterales.

Incluso minutos antes del arribo del Presidente, Serguey Klishevich, presidente del grupo parlamentario de amistad con Cuba, conversaba en la principal revista informativa matutina de la televisión local sobre los vínculos económicos con la Mayor de las Antillas en áreas como la biotecnología y la agricultura, «donde ahora, dijo, tenemos que ir a lo concreto, a multiplicar proyectos».

La delegación oficial caribeña está integrada por el miembro del Buró Político y ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla; Emilio Lozada García, jefe de Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central; Óscar Pérez-Oliva Fraga, ministro de Comercio Exterior; Julio Antonio Garmendía, embajador en Rusia y representante de Cuba ante la Unión Económica Euroasiática (UEEA), y Mayda Mauri Pérez, presidenta BioCubaFarma, entre otros directivos.

Durante su visita oficial a la República de Belarús, entre otras actividades oficiales, el presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez y la delegación que lo acompaña visitará instituciones científicas y económico productivas, como instalaciones de la industria biotecnológica y la fabricación de maquinaria agrícola.



Foto: Alejandro Azcuy

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución